



ライフケア大手門



特養12月活動報告



クリスマス & 忘年会

12月は師走。あっという間に年末になりました。今年もクリスマス＆忘年会を開催しました。忘年会では入居者様が大変楽しみにされているお刺身を提供しています。普段は食の細い方でも、刺身は「美味しい～」と御代わりして下さる方もいて大好評でした。その後は職員が余興を行いました。見た目で分かりやすくするため、身体を使った(張った)ものになってしまいます。職員が大変なほど入居者様が笑ってくれます。それを見て職員も笑います。皆で大笑いして今年を締めくくることができました。



職員がサンタのデコレーションをしたケーキです





職員出し物は『片足で綱引き相撲』
「ピンポン玉を持って障害物競争」
「よさこいダンス」を行いました。
各々身体を張って頑張りました(笑)



ゆず湯を行いました



冬至にあわせ「ゆず湯」を行いました。湯船に浮かんでいるゆずを手に取り、「いい香りやね～」や「もう冬至ね？！早かね～」と驚かれている方もいらっしゃいました。しっかりと温まり「冬至=湯治」で、風邪を予防していきたいと思います。

